



## IMSS designa nuevo director para la Transformación Institucional y al titular de Unidad de Planeación e Innovación en Salud

- **Arturo Johnatan de Lucio Ortega asume la Dirección de Planeación para la Transformación Institucional, en sustitución de la doctora Asa Cristina Laurell.**
- **También se aprobó la designación del doctor Alejandro Manuel Vargas García como nuevo titular de la Unidad de Planeación e Innovación en Salud.**
- **El director general del Seguro Social, Zoé Robledo, agradeció a la doctora Asa Cristina Laurell por su aportación al frente de la DPTI y deseó el mejor de los éxitos a los nuevos funcionarios.**

El H. Consejo Técnico del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) aprobó por unanimidad la designación de Arturo Johnatan de Lucio Ortega como titular de la Dirección de Planeación para la Transformación Institucional (DPTI), en sustitución de la doctora Asa Cristina Laurell.

En la primera sesión ordinaria de 2025, en el salón del H. Consejo Técnico también se aprobó la designación del doctor Alejandro Manuel Vargas García como titular de la Unidad de Planeación e Innovación en Salud, adscrita a la Dirección de Prestaciones Médicas (DPM).

El director general del IMSS, Zoé Robledo, reconoció la destacada trayectoria de la doctora Asa Cristina Laurell en la administración pública y agradeció sus valiosas contribuciones al frente de la DPTI, quien siempre apoyó para la resolución de diversos temas y encargos bajo su dirección.

Por otra parte, deseó éxito a Arturo Johnatan de Lucio y al doctor Alejandro Manuel Vargas en sus nuevos cargos, que asumirán a partir del 1 de febrero. Zoé Robledo señaló que ambos profesionales contribuirán significativamente al fortalecimiento y transformación de la institución, en beneficio de los derechohabientes y la salud pública en México.

Arturo Johnatan de Lucio Ortega es politólogo egresado del Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), con más de 13 años de trayectoria en asuntos públicos y políticas de salud. Ha colaborado con empresas transnacionales como *Eli Lilly*, *General Motors*, *MetLife* y *Sanofi*, al liderar estrategias innovadoras que han impulsado el desarrollo de políticas públicas y el acceso a tratamientos médicos.





## UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

En 2022 asumió el cargo de director de proyectos especiales en la Conferencia Interamericana de Seguridad Social (CISS), donde lideró el análisis sobre la viabilidad de unificar el sistema de salud en México y homologar las fuentes de financiamiento, al aportar soluciones estratégicas para la mejora del sector.

Recientemente fue el coordinador de asesores de la Dirección General del IMSS, donde fundó una oficina especializada en el análisis transversal de datos, orientada a optimizar la toma de decisiones estratégicas en beneficio de la institución y de los derechohabientes.

Es miembro activo del Consejo Mexicano de Relaciones Exteriores (COMEXI) y autor de artículos en medios como El Heraldo y Foreign Affairs, donde aborda temas clave en políticas públicas y salud. Su actual investigación se enfoca en el estado de salud de las y los trabajadores, así como en el impacto económico de las enfermedades crónico-degenerativas en México.

Por otra parte, el doctor Alejandro Manuel Vargas García Médico es cirujano egresado de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, con una sólida formación académica que incluye una especialidad en Gerencia en Servicios de Salud por el Instituto de Administración Pública de Hidalgo, así como dos maestrías: una en Administración Pública y otra en Administración de Hospitales y Salud Pública, ambas otorgadas por el Instituto de Estudios Superiores en Administración Pública.

A lo largo de su trayectoria en el sector salud, ha ocupado posiciones clave entre las que sobresalen su labor como director general de Planeación y Coordinación Sectorial en la Secretaría de Salud del entonces Distrito Federal, y como director general del Hospital General del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (Issste) en Pachuca, Hidalgo. También fue el director general de Planeación y Desarrollo en Salud en la Secretaría de Salud Federal.

Se desempeñó como coordinador de Análisis y Planeación en Innovación en el Instituto, donde lideraba iniciativas clave como el proyecto "Control de la población que vive con diabetes e hipertensión como factores de riesgo cardiovascular", enfocado en mejorar la atención integral y reducir el impacto de estas enfermedades en la salud pública.

---o0o---

### LINK DE FOTOS

[https://imssmx.sharepoint.com/:f:/s/comunicacionsocial/ElprCtRLGyNGijOzVawcC8BP3ck\\_hc8dB8CLwriB7Ax-g?e=orLyRZ](https://imssmx.sharepoint.com/:f:/s/comunicacionsocial/ElprCtRLGyNGijOzVawcC8BP3ck_hc8dB8CLwriB7Ax-g?e=orLyRZ)

### LINK DE VIDEO

<https://www.swisstransfer.com/d/8dff4ad5-0661-4f76-8d6e-453bd74bbfeb>

